¡Segundo año! Campus León es reconocido por trabajo en pro del planeta



PrepaTec campus León por segunda ocasión consecutiva fue acreedora al reconocimiento Amigos del Planeta, el cual avala que el campus cuenta con buenas prácticas medioambientales.

Este año se obtuvo el reconocimiento gracias a la **continuidad** y al **aumento** de **acciones** que impactaron en el **cuidado del medio ambiente**.

El reconocimiento Amigos del Planeta fue entregado al campus en el **Festival** del mismo nombre organizado por el **Gobierno Municipal** y **la Secretaría del Medio Ambiente de León**.

La colaboración entre el **equipo administrativo** y **alumnos** del campus fue muy importante para obtener este reconocimiento.



/> width="900" loading="lazy">

En busca de un mejor planeta

Tras obtener la <u>distinción en 2023</u>, León no paró las acciones y siguió **generando esfuerzos.** El plan del campus es seguir año con año **sumando acciones** que permitan que la distinción siga siendo otorgada de **forman anual.**

Uno de sus principales aliados ha sido Ruta Azul, programa del Tecnológico de Monterrey que busca cambiar la mentalidad de la comunidad Tec y orientarla hacia la toma de acciones en pro de la sustentabilidad.

Además, en este periodo con aliados como la <u>Secretaría de Medio Ambiente</u>, el <u>Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León (SAPAL)</u> y el <u>Sistema Integral del Aseo Público de León (SIAP)</u>

"Después de obtener el reconocimiento sigue aumentar el compromiso, ya que no podemos conformarnos, sino continuar haciendo cosas en pro del mundo", resaltó Dalia, **presidenta de Ruta Azul** campus León.

Dentro de las actividades de este año, se realizaron **múltiples capacitaciones** tanto para alumnos como personal del campus impartidas por el SIAP, SAPAL y la Secretaría del Medio Ambiente. Además, de conferencias en temas como **biomateriales**.

Se implementó la **Semana Ecológica**, donde se concientizó sobre prácticas ambientales, pláticas de como **emprender** siguiendo esta **filosofía ambiental** y un evento para **adoptar** gatos para dar la importancia a la vida animal.

Se dio **continuidad** al uso de **botes de basura** con nomenclatura y colores guía, los cuales han permitido que se **separen los residuos** y la administración más eficiente de los mismos.

De igual forma, se siguió trabajando en la implementación de la **red de agua potable** y **alcantarillado**, así como la reutilización de **aguas tratadas** en actividades del campus que lo permiten.

El **Día de la Tierra**, se concientizó sobre la cantidad de residuos que genera el campus, la **contaminación** que genera el sector ganadero y la **huella hídrica**.

Además, Dalia comentó que se realizó una colecta donde se entregaba **una planta** por cada residuo que llevaran.

"No podemos conformarnos, si no continuar haciendo cosas en pro del mundo".- Dalia Rangel.

Green Team

El **Green Team**, es el equipo conformado por **colaboradores**, **directivos y alumnos** con **interés** en temas relacionados con el cuidado del medio ambiente y quienes **impulsaron** las acciones para obtener el reconocimiento.

En el periodo de **agosto 2023 a julio 2024** el equipo estuvo conformado por **Verónica Rangel**, líder de Planta Física, **Víctor Camarena**, laboratorista, **Paola Rodríguez**, entre otros colaboradores del campus.

Además, hubo un **aumento de alumnos que participaron** y estuvieron interesados, entre ellos Dalia Rangel, Diego Ruíz, Gerardo Aranda, Saúl Vela, Julio Rodríguez, Sofía Salazar e Isaac Moiica.



/> width="900" loading="lazy">

El pasado **14 de junio** en las instalaciones del Hotel Real de Minas se **recibió el reconocimiento** dentro de uno de los eventos del Festival Amigos del Planeta 2024.

Dalia Rangel fue la representante del campus y fue quien recibió dicho reconocimiento.

LEER MÁS: